## Unternehmergespräche kamen gut an

**Gewerbeverband Donaumoos** Demnächst können sich die Mitglieder über deutsche Fliesen informieren

## **VON UWE KÜHNE**

**Grasheim** Die vom Gewerbeverband Donaumoos angebotenen Unternehmergespräche sind von den Mitgliedern gut angenommen worden, stellte Vorsitzende Cornelia Euringer-Klose in der Jahresversammlung im Gartensaal Karmann in Grasheim fest. In den Unternehmergesprächen werden Hintergründe aufgezeigt und fachliche Informationen weitergegeben. Bisher standen die Themen "Marketing der Zukunft - Web 2.0 und Social media" und "Bildschirmarbeitsplatzbrillen" auf der Agenda. Die dritte Gesprächsrunde mit dem Thema "Lust auf deutsche Fliesen" findet am 8. Juni um 19.30 Uhr in der Firma Schimmer in Buxheim statt.

Neben den fachlichen Informationen wurde den Mitgliedern auch ein Ersthelferkurs sowie ein Auffrischungskurs für Ersthelfer in Zusammenarbeit mit dem Roten Kreuz angeboten. Weiter gab es Vorträge im Haus im Moos zu den Themen "Stress – Qualitätsmerkmal der Selbstständigkeit?" sowie "Fünf Jahre ohne Zeit". Über "Anforderungen an Absolventen für den Erhalt eines Ausbildungsplatzes" informierte Carola Greiner-Bezdeka Hauptschüler der Volksschule Karlshuld, die kurz vor einer Berufswahl standen.

## Gewerbeschau am 8./9. Oktober

Auch das Gesellige kam für die 127 Mitglieder mit dem Sommerfest im Klettergarten Beilngries und dem Herbstfest im Rosinger Hof nicht zu kurz. Teilgenommen hat die Vorsitzende am Kongress der Unternehmer und Gewerbeverbände Bayern in Nürnberg. Dort wurde als Nachfolger des zum Ehrenpräsidenten

ernannten Professor Fritz Wickenhäuser der Kauferinger Unternehmer Ingolf F. Brauner zum neuen Präsidenten des Bundes der Selbstständigen (BDS) gewählt. Mit dem BDS-Ortsverband Neuburg wurden Kooperationsgespräche zur "Stärkung der Wirtschaftsverbände in der Region 10" geführt.

Als großes Ereignis steht die mittlerweile 5. Gewerbeausstellung auf dem Plan. Sie findet statt am Samstag, 8. Oktober, von 12 bis 20 Uhr und am Sonntag, 9. Oktober, von 9 bis 17 Uhr in der Spangler-Halle in Karlskron. Zur Vorbereitung der Ausstellung trifft sich der zuständige Arbeitskreis am 7. April.

Lachen und Nachdenken hieß es nach dem Jahresrückblick, als Sissy Schafferhans in einem Kabarett-Kurzprogramm kein Blatt vor den Mund nahm und so manche politische Groß- und Klein(schand)tat aufdeckte.